

Fundado en 1976 Año XLIX Número 17.132

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid EL PAÍS 3,50 euros Opcional: EL PAÍS + AS 4,00 euros

#### **Domingo**

23 de junio de 2024

El País Semanal



Bad Gyal, a su manera: "De adolescente me sentí juzgada"

# Un verano para encontrar la solución al jeroglífico catalán

● La cuenta atrás para evitar nuevas elecciones en Cataluña arranca en medio de movimientos judiciales contra la amnistía ● El desenlace queda en manos de ERC, que vive su propia catarsis

ÀNGELS PIÑOL / MARC ROVIRA Barcelona

Cataluña activará el miércoles la cuenta atrás para evitar una repetición electoral con la celebración de un pleno sin candidato a la investidura. El socialista Salvador Illa, vencedor de los comicios del 12-M, quiere más tiempo para armar una mayoría con ERC y los comunes. El líder de Junts, Carles Puigdemont, en medio de movimientos judiciales contra la amnistía, está lejos de poder volver con garantías de no ser detenido. La resolución a un jeroglífico que impacta en la estabilidad del Gobierno central está en manos de una ERC en catarsis, que pide una financiación singular. —P20 A 24



**Atrapados en la ley de eutanasia.** Tres años después de entrar en vigor, la mitad de los solicitantes ve rechazada su petición y un tercio fallece durante el proceso. Laura (en la imagen) sostiene una foto de su padre, quien sí cumplió su voluntad. SAMUEL SÁNCHEZ —P40 Y 41

La escalada del precio de la vivienda y el impacto del turismo hacen casi imposible residir en la isla

## El infierno de vivir en Ibiza

ANTONIO JIMÉNEZ BARCA Ibiza

Trabajadores que viven en caravanas, enfermeras que emigran o se alojan en un ala del hospital en el que trabajan, alquileres de

habitaciones a más de 1.000 euros. Los disparatados precios de la vivienda y el impacto del turismo masivo hacen que residir en la isla sea una misión casi imposible.

—P34 Y 35

Batalla legal por los pisos turísticos en Barcelona —P36



## Israel lanza uno de los ataques más mortíferos sobre Gaza en semanas

ANTONIO PITA Jerusalén

El ejército israelí sometió ayer a Gaza a una de las oleadas de bombardeos más letales de las últimas semanas. No solo atacó Rafah, sino toda la Franja. El Ministerio de Sanidad informó de 101 muertos en 24 horas, 42 de ellos en Ciudad de Gaza, donde las fuerzas de Netanyahu pretendían acabar con un mando de alto rango de Hamás. —P10

Retrato del Reino Unido tras 14 años de gobiernos 'tories' y el Brexit \_P8Y9

### "Es urgente que haya acuerdo ya entre PSOE y PP para el CGPJ"

La carrera judicial, ante un bloqueo histórico

MÓNICA CEBERIO BELAZA **Madrid** 

El PP bloquea la renovación del CGPJ desde hace cinco años. Ante una nueva negociación, habla la carrera judicial. "Es urgente y necesario que haya un acuerdo ya entre el PSOE y el PP", resumen desde la Asociación Profesional de la Magistratura, mayoritaria y conservadora. —P28 Y 29

#### EURO**2024**

La Portugal de Roberto Martínez golea a Turquía y sella su acceso a los octavos —P48

#### **Negocios**

Fainé, el eterno poder en la sombra que mueve los hilos de Criteria Caixa